



# Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Sambangi Warga melalui DDS untuk Tingkatkan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jul 23, 2023 - 17:08



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

*Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Sambangi Warga melalui DDS untuk Tingkatkan Keamanan*

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Silaturahmi dengan warga masyarakat di Kp. Cikareo, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada hari

Minggu, 23 Juli 2023, mulai pukul 11.28 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satunya adalah mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat mengancam keselamatan dan kesejahteraan masyarakat. Beliau mengajak warga untuk bersama-sama mewaspadaai adanya potensi TPPO di wilayah Desa Cimahpar dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila menemukan indikasi kegiatan tersebut.

Ibu Siti (35), salah seorang warga yang mendiskusikan hal ini dengan Bhabinkamtibmas, mengungkapkan, *"Kami mengucapkan terima kasih atas kunjungan Bhabinkamtibmas. Himbauan tentang keamanan, khususnya mengenai TPPO, sangat bermanfaat bagi kami sebagai warga. Kami akan lebih waspada dan segera melaporkan apabila ada hal yang mencurigakan di lingkungan kami."*

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan jargon "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mewujudkan wilayah Sukabumi yang aman, damai, dan efektif dalam pelayanan kepada masyarakat.

Kapolsek Kalibunder, dalam responnya atas kegiatan Anjongsana dan Silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, menyambut baik dan memberikan apresiasi. Beliau berharap melalui kegiatan DDS seperti ini, sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin kuat, sehingga mampu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di Desa Cimahpar dan sekitarnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.